

Energie-Gemeinschaft ist fix

Knapp 90 Haushalte haben sich zu einer Energiegenossenschaft zusammengeschlossen. Obmann ist Ortschef Otto Auer.

VON KERSTIN SCHÄFER-ZIMMERMANN

HÖFLEIN Wie berichtet wurden die Höfleiner im April von Ortschef Otto Auer und Roland Matous von Energie Zukunft Niederösterreich GmbH, in der Limeshalle über das Modell „Energiegemeinschaft“ informiert. Dabei wurden die Möglichkeit und der Nutzen, sich zu einer derartigen Vereinigung zusammenzuschließen geschildert.

Ist man Teil dieser Energie-Gemeinschaft, profitiert

man entweder als Erzeuger oder als Endverbraucher – oder sowohl als auch. Dieser Gedanke gefiel den Höfleinern. Die Energiekrise befeuerte das Interesse offenbar noch mehr. Knapp 90 Personen sind nun mit dabei. Vor Kurzem wurde die Genossenschaft nun gegründet und ein Vorstand gewählt. Obmann ist Ortschef Otto Auer (ÖVP). Ebenfalls im Vorstand sind Viktoria Hemmer, Gemeinderätin der SPÖ,

Stefan Wolfram, Gemeinderat der ÖVP, und Amtsleiter Thomas Hebenstreit fungiert als Prokurist.

Im neuen Jahr will man sodann die Sammelbestellung für Photovoltaikanlagen angehen. Ein entsprechendes Infoschreiben der Gemeinden und eine Ausschreibung an Firmen sollen nun zeitnah ausgesendet werden. Vor der Gründung der Energiegenossenschaft haben bereits 23 HöfleinerInnen eine



◀ Ortschef Otto Auer ist Obmann der Genossenschaft.
Foto: Müller

solche Anlage auf ihre Dächer montiert. Diese Investitionen unterstützte die Gemeinde ebenfalls – mit jeweils 1.000 Euro.